

**La
Asociación
de Antiguos
Alumnos de
la
Universidad
de Almería
organizará
foros de
debate,
cursos,
actividades
culturales y
sociales, y
tendrá
acceso a la
biblioteca y
las
instalaciones
deportivas
del Campus**

[\(29/11/2005
14:00\) | >](#)
Universidad



Presentación de la asociación

La Asociación de Antiguos Alumnos de la Universidad de Almería se ha constituido hoy, lunes, 28 de noviembre, en un acto al que ha asistido el rector, Alfredo Martínez Almécija. El rector "consolidar los vínculos entre los titulados y la institución universitaria almeriense". Por su parte, el presidente de la Comisión Gestora de la Asociación, Ramón Herrera de las Heras, asegura q

La Asociación de Antiguos Alumnos de la UAL está ultimando el programa que incluirán un foro de debate con la presencia de destacadas personalidades a nivel nacional, actividades culturales, premios anuales donde se destacará a los alumnos con mejor expediente, y viajes, entre otras muchas propuestas.

Por su parte, el rector ha anunciado que "los miembros de la Asociación tendrán acceso a la biblioteca y las instalaciones deportivas como miembros de pleno derecho de la comunidad universitaria Campus".

La Asociación es una iniciativa de un grupo de titulados de la Universidad de Almería que quieren formar un colectivo organizado, como existe en otras universidades españolas, que permita a prepararles un programa de actividades anuales, que incluya iniciativas de formación y sociales.

Espíritu universitario

Juan José Giménez, vicerrector de Estudiantes, ha agradecido también el apoyo del Consejo Social de la UAL, para que pueda crearse esta Asociación que quiere servir de nexo entre la Universidad y el aula, pero mantenemos el espíritu universitario".

La Comisión Gestora está presidida por Ramón Herrera, con Cristina Murcia como vicepresidenta. La secretaria general es Ana Melado, y los vocales son Antonio Relaño y Fátima Pérez. La asociación cuenta con los antiguos alumnos de la UAL, y sus predecesores, el Campus Universitario y el Colegio Universitario de Almería. Más información en la página de internet que tienen dentro de la web de la UAL.